



École de la Rose-des-Vents
112, rue du Commandeur, Cantley (Québec) J8V 3T5
Tél. : 819 503-8090 Téléc. : 819 827-8261
Engagement - Ouverture - Bienveillance

Le bavard des vents

Mot de la direction

Bonjour chers parents,

Dans quelques semaines, le premier bulletin de votre enfant vous sera transmis dans le portail Mozaïk-parents. Les enseignants sont depuis quelques semaines à consigner le cheminement académique. Je sollicite votre collaboration afin que votre enfant se présente à l'heure à l'école. Vous recevrez le bulletin et une invitation pour rencontrer l'enseignante afin de discuter de son cheminement scolaire.

Je profite de l'occasion pour remercier la Municipalité de Cantley, en l'occurrence, M. le maire David Gomez, pour leur généreuse contribution à l'école. D'ailleurs lors de leur vente annuelle de livres usagés, le conseil nous a remis un don de 441,95\$ pour faire l'achat de livres pour notre bibliothèque scolaire. De plus, leur contribution s'est remarquée par la mise en œuvre de trottoirs arborant de chaque côté le débarcadère, favorisant la sécurité de nos élèves ainsi que de leurs parents. Tous les ouvriers, ainsi que les dirigeants, ont œuvré avec minutie et courtoisie, je leur en suis grandement reconnaissante.

De plus, j'aimerais vous rassurer que de beaux projets verront le jour bientôt pour notre cour d'école. Les démarches entreprises l'an dernier vont bon train, et d'autres seront à concrétiser afin d'offrir à nos élèves un environnement extérieur inspirant et sécuritaire.

Bonne lecture!

Karine Morissette
Directrice

Dates importantes :

Halloween 31 octobre:
MARCHETHON à 12h30

3 novembre:
PM reprise de photos

10 novembre:
Fin de l'étape

11 novembre :
Pédagogique

17 novembre:
Remise des bulletins sur
Mozaik

22 novembre:
Conseil d'établissement
À 18h30

23 novembre:
Diner-pizza

24 novembre:
Rencontre de parents

25 novembre:
pédagogique

Conseil d'établissement 2022-2023

Les lendemains du CÉ

Bonjour chers parents! Avec le retour à l'école (depuis plus de 2 mois déjà!), c'est le retour des Lendemains du CÉ! La première réunion du CÉ s'est tenue le 18 octobre dernier, et nous avons de nouveaux parents qui se sont joints au CÉ cette année. Lors de cette réunion, les états financiers de l'école de l'année dernière ainsi que les normes et modalités ont été discutés. Les enseignants et le service de garde nous ont parlé de toutes les belles activités déjà entreprises et futures que nos enfants ont entrepris ou débiteront au courant de l'année. Déjà ma 8^e année au sein du CÉ et encore cette année, je constate que l'équipe école est enthousiaste de faire ce bout de chemin avec nos enfants!



Caroline Verner (maman de Jasmine – 5^e année et Emrick – Sec.2)

Organisme de participation de parents OPP

Bonjour chers parents,

L'OPP tient tout d'abord à remercier les parents bénévoles qui ont fait du BBQ de la rentrée un succès, et tous ceux et celles qui ont donné de leur temps lors de la journée des photos scolaires.

Tel que mentionné précédemment, nous travaillons à planifier de belles activités pour les enfants, ainsi, restez à l'affût, des détails suivront sous peu concernant notre première soirée cinéma de l'année qui se tiendra en décembre.

Aussi, nous vous encourageons à poursuivre vos efforts pour la collecte de dons dans le cadre du marchethon annuel costumé, tous les sous serviront à embellir la vie scolaire de nos élèves.

Et n'oubliez pas, si vous êtes intéressés à rejoindre la belle équipe de l'OPP de la Rose-des-Vents, écrivez-nous au opp.rdv@gmail.com.

Au plaisir de vous voir cette année,
Catherine

SERVICE DE GARDE



Bonjour chers parents,

Il est important bien de rappeler aux parents que les enfants ont besoin d'une bouteille d'eau pour le dîner, ou autre.

Plusieurs élèves le demandent mais il nous est impossible de le faire.

Le traiteur Mazzola offre des repas les lundis-mardis-jeudis et vendredis. Consulter le lien envoyé par la secrétaire si vous voulez inscrire votre enfant.

Nathalie Bourgon
Technicienne en service de garde

Capsule de l'orthopédagogue

Jacinthe Goudreau

Savez-vous qu'un examen de la vue ou de l'audition peut permettre d'éviter des difficultés en lecture?

Une bonne habitude à mettre en pratique dès la rentrée à l'école

Voici une programmation intéressante pour les parents offerts en virtuel:
<https://aqeta.org/#!/pages/nos-activites>



Plusieurs objets perdus recherchent leurs propriétaires!

Ils sont situés devant le secrétariat

Capsule PGGR

Petit Geste Grand Résultat

Audrey O'Leary, spécialiste en anglais et responsable de ce comité

Nous avons débuté le programme avec quelques élèves sur l'heure du midi. Vous serez informés, par cette chronique, des développements du PGGR.

Merci pour chacun de vos gestes à la maison qui contribue à de grand résultat pour l'environnement.

www.pggr.org

Capsule Culturelle

Susy Boucher, spécialiste de musique

Chers parents,

Le mois d'octobre marque le retour de la chorale!

En effet, j'ai rencontré les élèves de 4^e année, 5^e année et 6^e année et il est essentiel qu'ils doivent se présenter à chaque pratique qui aura lieu tous les jours 1 au local de musique. Les élèves dînent avec moi et ensuite participeront à la chorale.

****C'est important d'avoir un lunch froid, car je n'ai pas le temps de chauffer les dîners.*

Si l'élève a deux absences non-motivées (exemple : l'élève est présent à l'école et décide d'aller jouer dehors), l'élève sera retiré de la chorale.

Je vous remercie de votre collaboration! Bon mois d'octobre!

Mme Susy

Capsule Santé et mieux-être

Natalie Lachapelle, spécialiste d'éducation physique

Prenez connaissance du prochain Écho de Cantley!

Les journalistes de 6^e année ont rédigé un article sur le championnat régional de Cross-country tenu à Papineauville le 3 octobre dernier.

Mme Natalie

